

新年度がスタートして、早くも 1 か月が経ちました。保育室での生活にも少しずつ慣れてきた子どもたち。先生やお友だちの顔を見てニコっとしたりと、楽しんでいる姿を見せてくれるようになりました。戸外で過ごす時間も少しずつ増やしながら、季節や自然を楽しんでいきたいと思っております。

が 始めのころはお家の方と離れる際に涙 する子も多くいましたが、先生に抱っこ され、触れ合うことで落ち着いて過ごせ るようになってきました♪

るようになってきました♪ 朝の会のお歌を聴いて音楽に合わせて身体を揺らしたり、手をパチパチさせて参加する姿も見られるようになりました。 お気に入りのおもちゃを見つけて遊んだり、近くのお友だちと触れ合って遊んだり、外気浴でお外に出て砂を触ってみたり、色々なものに興味を持って触れ合うことを楽しんでいます☆これからもっと様々なものに触れながら、園での生活を楽しんでいけるようにしたいと思いま













今月の目標

- たくさん触れ合いながら、保育者との 信頼関係を築く。
- 外の空気にたくさん触れ、気持ち良さ を味わう。











今月の歌

♪こいのぼり ♪おおきなたいこ ♪おつかいありさん





















担任紹介



4月28日は子供の日会がありました。すみれ組では、足形でこいのぼりの製作を行いました。お部屋に飾ってあるこいのぼりの飾りを見て指さしたり、他のクラスのお友だちの製作を見てみたりして、行事の雰囲気を味わいました!つくし組のお友だちと一緒に「こいのぼり」の歌を聴いたり、行事に参加している幼児組の様子を見て楽しみました♪お家でもぜひ行事の雰囲気を楽しんでみてください☆



菅原祥恵(すがわらさちえ)です。子どもたちにとって、まずは園が安心できる場所になるように、日々のふれあいを大切にしていきたいと思います。毎日成長していく子どもたちに合わせ、安全な環境を整え、ご家庭との連携を図りながら丁寧に保育を進めていきます。一年間どうぞよろしくお願いします。







☆お願い☆

・日中は段々と暑くなる日が多くなります。気候に応じて薄手の長袖や、半袖の衣服のご用意をお願い致します。また、持ち物をきちんとお返しするためにも、全ての持ち物に記名をお願い致します。



伊藤夏香(いとうなつか)です!子どもたちが保育園を楽しい!また明日も行きたい!と思ってもらえるような環境づくりので活動できるようなクラスにしていきたいと思います。歌やダンスが大好きなので、子どもたちと一緒にたくさん音楽に触れて楽しみたいです♪また、保護者の皆様と大に、子どもの成長を喜び合えたらと思いいます。一年間、どうぞよろしくお願い致します。